



## SILK

La série **Silk** avec son style classique et intemporel saura donner une touche élégante à votre espace, et ce, à moindre coût. La tuile murale se démarque par son raffinement et son fini créant ainsi un jeu de lumière et de texture. Pour compléter votre pièce, la série **Silk** offre un carreau à plancher d'un blanc pur satiné et d'un crème vanillé complétant ainsi votre ambiance.

*With its classic and timeless style, the **Silk** series will give an elegant touch to your space at a lower cost. The wall tile is distinguished by its refinement and finish, creating an interplay between light and texture. To complete your room, the **Silk** series is available in pure white and vanilla cream to complete your decor.*

### CARACTÉRISTIQUES / CHARACTERISTICS



Céramique  
Ceramic



Mur\*, Plancher  
Wall\*, Floor



Intérieur  
Indoor



Légère  
Slight



Commercial léger  
Light Commercial



Émaillé mat  
Matt Glazed



Numérique  
Digital



7.2 mm



Turquie  
Turkey



### STYLE



Classique  
Classic

### FORMATS / SIZES



8 x 10\*  
(Mur / Wall)



13 x 13  
(Plancher / Floor)

### COULEURS / COLOURS



Blanc / White



Crème / Cream

\* Le format 8x10 est composé de douces vagues brillantes ton sur ton.  
\* The 8x10 format is composed of gentle tone-on-tone shiny waves.



CERATEC

1 800.663.8445

WWW.CERATEC.COM



Pour une installation parfaite  
For a perfect installation